

De: HEC Career Center
Envoyé: mardi, 11 février 2025 14:52
Objet: Your Week Ahead | New semester, fresh career perspectives!



11 mars | 18:00 | NEF-272
français/anglais selon l'intervenante

La WLN revient pour sa 6^e édition, découvrez les intervenantes de 2025...

5 femmes leaders partageront leur parcours vers la réussite. Découvrez comment elles ont surmonté les défis et comment vous pouvez y arriver aussi.

Inscrivez-vous ici, le leadership est l'affaire de tou.te.s !

The WLN is back for its 6th edition taking place on 11 March – meet the 2025 speakers...

5 women leaders will share their journeys to success. Learn how they overcame challenges and how you can too.



UPCOMING EVENTS



UBS Case Competition

4 March | 15:00-19:00

@Amphimax 351

Have you heard of the UBS Swiss national case competition? This is your chance to represent your university and tackle real world banking challenges across multiple departments. Gain real-work experience and prove your skills in the world of banking. You'll get the chance to compete for a prestigious prize: 2025 summer internship with UBS or a 1,000 CHF voucher!

[Register Now](#)



Schindler

Opportunités de carrière chez Schindler

13 mars | 16:30-18:30

@NEF 231

Envie de plonger dans le monde de Schindler, entreprise leader au niveau mondial ? En participant à cet événement vous découvrirez les parcours professionnels de deux Alumni HEC, vos possibilités d'entrée et perspectives de développement. Apprenez comment Schindler allie innovation et durabilité pour redéfinir la mobilité urbaine. Schindler se réjouit de faire votre connaissance et discuter de votre possible carrière lors d'un moment convivial.

[Réservez votre place maintenant](#)



NEWS





HECCAREER.CH - Toutes les ressources pour votre carrière

Le Centre de Carrière HEC vous propose une multitude de précieuses ressources via sa plateforme heccareer.ch:

Offres stage/emploi – des nouvelles opportunités chaque semaine

Événements – pour lancer votre carrière

Employeurs – plus de 500 profils entreprise à découvrir

Entretiens conseil – RDV personnalisés avec une conseillère.

Visitez [HECCAREER.CH](https://heccareer.ch)

HECCAREER.CH - All the resources for your career

The HEC Career Center offers a wealth of valuable resources through its platform heccareer.ch:

Internship/Job Offers – New opportunities posted every month

Events – Kick-start your career

Employers – Explore 500+ company profiles

Career Consultations – One-on-one meetings with a career advisor.

Visit [HECCAREER.CH](https://heccareer.ch)



Des études à l'emploi : comment franchir cette étape avec sérénité ?

Pour vous accompagner, le Centre de Carrière HEC a conçu un guide regroupant des conseils et outils pratiques pour vous aider dans votre recherche de stage/emploi et vos postulations.

Accédez à la version digitale ou venez chercher un exemplaire papier à notre bureau - NEF 245



4 Essential Ingredients to Find an Internship

Embarking on your career journey can be both exciting and intimidating, especially as a university student stepping into the professional world. To navigate this transition successfully, there are four essential ingredients that you need to master for a successful internship/job search. Click below to discover the four ingredients!

[Get your Mocktail](#)

Les 4 essentiels carrière pour trouver un stage

Se lancer dans la quête de son premier emploi peut être à la fois stimulant et intimidant. Afin de franchir cette étape avec succès, il vous faudra maîtriser quatre ingrédients essentiels. Chacun d'entre eux joue un rôle fondamental dans votre recherche de stage/emploi. Cliquez ci-dessous et découvrez la recette !

[Préparez votre Mocktail](#)



Your interactions with us in 2024

Did YOU participate in some of the career activities that took place in 2024? Explore the highlights that shaped the career journey of many HEC students last year. If you missed out last year, you can catch up in 2025. Many custom-designed activities await you this spring. Don't miss out!

[View the photos on LinkedIn](#)



INTERNSHIP/JOB OFFERS



**Intern - People Advisory
Services - Individual Tax**



SCHWEIZERISCHE NATIONALBANK
BANQUE NATIONALE SUISSE
BANCA NAZIONALE SVIZZERA
BANCA NAZIUNALA SVIZRA
SWISS NATIONAL BANK 

**& International Mobility
Advisory**

Let's go

**Business Analyst, Risk
Consulting**

Let's go

**Stagiaire à la Promotion
de la recherche**

Let's go



HEC Lausanne Career Center

Internef Building – Office 245

UNIL-Dorigny

E-Mail: hec.careers@unil.ch

heccareer.ch